

2020年9月6日

豊川サッカー協会理事長様

(公財)愛知県サッカー協会
1種社会人委員会
愛知県社会人サッカーリーグ
実行委員長 西牟田明夫

平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

このたびは、豊川市サッカー場の利用方法(ゴミ問題)の件でご迷惑をおかけし、誠に申し訳ございませんでした。常日頃から「ゴミ持ち帰り」についてリーグ規程にも盛り込む等、徹底してつもりでしたが、このようなご迷惑をおかけすることになり大変申し訳なく思っております。(恥ずかしい気持ちで一杯です。)

とりあえず、所属全チーム(27チーム)に対し今回の問題発生について展開し、二度とこのようなご迷惑をおかけしないよう徹底を計りました。また、早急に原因を調査すると共に、再発防止の対策を直接お持ちしたいと考えております。

模範となるべき社会人サッカー選手が、多大なご迷惑をおかけしましたことを再度深くお詫び申し上げます。今後は二度とこのような問題を起こさないよう、細心の注意をはらう所存でございます。何卒ご容赦のほど宜しくお願い申し上げます。

略儀ではございますが、取り急ぎ書面にてお詫び申し上げます。どうか今後とも変わらぬご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

敬具